Digues

La validation du Papi 3 encore reportee

Les futurs travaux de protection face au risque inondation, de plus
de 60 millions d’euros, seront présentés début juillet a Paris.

e grand oral de Ila
I Communauté de communes

de lile de Ré devant les
membres de la commission mixte
inondations (CMI), programmé
initialement le 4 avril puis reporté
au 27 mai, change encore de date.
Rendez-vous est désormais pris
les 2 et 3 juillet & Paris. Un nou-
veau contretemps qui n'inquiere
pas plus que ca le président de la
CdC, par ailleurs premier vice-pré-
sident du Département en charge
de la défense des cotes. « Méme si
Uenjeu est trés fort pour [’ile de Ré »,
concede-t-il.

Le nouveau programme d’ac-
tions et de prévention des inonda-
tions (Papi 3), qui concernera prin-
cipalement la partic nord de I'ile
(Ars, Saint-Clément, Les Portes,
Fier d’Ars, Ndlr), se chiffre & plus
de 60 millions d’euros. En février
dernier, avant la crise sanitaire,

Lars des travaux de protection & Rivedoux.
le dossier rétais avait recu un avis
favorable de la commission inon-
dations plan Loire, a Orléans. « La
présentation  technique était  par-
faite », souligne Lionel Quillet.
Reste 4 savoir si 'Etat, cofinan-
ceur des travaux 2 hauteur de 40 %
aux cotés de la Région Nouvelle-

"
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Aquitaine (20 %), du Conseil dé-
partemental de la Charente-Mari-
time (20 %) et de la CdC de l'ile de
Ré (20 %) maintiendra sa position,
compte tenu du contexte et des
montants débloqués en soutien de

la crise sanitaire. m
E.L.




